
Ce qui me rend

heureuse, c'est de voir

les gens sourire dans

la rue et de me dire

qu'ils sont heureux et

qu'ils dégagent une

espèce d'aura pleine de

joie, de bonne humeur

et surtout d'espérance.

Céline 18 ans Toulouse
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